
 伊藤看護部長から、看護部の目標と方針について話がありました。当院

の実績報告から、自分達の看護が認められている気がして嬉しく感じま
した。これからも一人一人が基幹病院としての役割を果たせる様、努力し
ていこうと思いました。 
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